



Certifican a 285 emprendedoras de Atacama

FOSIS. En siete comunas de la región se realizaron ceremonias.



EN CALDERA LA CEREMONIA SE HIZO EN EL TRIMARÁN DEL PUERTO.

Entre el 15 y 21 de enero, el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) Atacama llevó a cabo una serie de ceremonias de certificación en las comunas de Freirina, Huasco, Vallenar, Diego de Almagro, Chañaral, Caldera y Copiapó, donde un total de 285 emprendedoras y emprendedores celebraron el cierre exitoso de los programas Emprendamos Semilla, Intermedio, Básico y Avanzado, y que forman parte de las más de 1.700 personas beneficiadas en 2024.

Cada evento tuvo un sello especial, reflejando la identidad y energía de las comunidades locales, y contó con la participación de autoridades regionales y municipales, además de algunos familiares. Las certificaciones destacaron no sólo el esfuerzo individual de cada emprendedora y emprendedor, sino también el impacto colectivo que estos programas tienen en el desarrollo económico y social de la región.

En Caldera, dos de las ceremonias más emotivas se realizaron a bordo de un catamarán, ofreciendo a las participantes una experiencia inolvidable en la bahía. En Copiapó,

cinco emprendedoras certificadas fueron parte del convenio Fosis-Teletón, un ejemplo de encadenamiento productivo que demuestra cómo estas iniciativas apoyan a quienes más lo necesitan para avanzar en sus proyectos.

La directora regional del Fosis en la Región de Atacama, Paloma Fernández, destacó que "estos programas son mucho más que capacitaciones... son oportunidades reales para que las personas transformen sus ideas en proyectos sostenibles, mejoren su calidad de vida y contribuyan al desarrollo de sus comunidades. Cada certificado que entregamos representa una historia de esfuerzo, perseverancia y superación que merece ser reconocida y celebrada".

Además, agregó que "en Fosis Atacama trabajamos para llegar a cada rincón de la región, promoviendo la inclusión y el desarrollo integral de las personas. Nuestro compromiso es seguir acompañando a las emprendedoras, impulsando iniciativas que fortalezcan su autonomía económica y generen un impacto positivo tanto en sus vidas como en el entorno en el que se desenvuelven".

CS